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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO . 

 

 
 
Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro de 2023, às 17:00 em reunião aberta, 

convocada na forma do Art.  20 do Estatuto , presentes os delegados, diretores 

execut ivos, diretores técnicos e conselheiros representantes de cada modalidade,  

abaixo l istados,  o Conselho se reuniu e tratou dos seguintes assuntos:  

 

1 –  Reunião Aberta 
 
 
O presidente Cl inio Ferreira abr iu a reunião agradecendo os sócios presentes, ato 

contínuo, deu início a pauta do dia .  

 
 
1.1 –  Requerimento Ingresso Quadro de Sócios:  O pi loto Fel ipe Mendonça Matos, 
aluno do instrutor Flávio Dias, requereu ingresso no quadro de sócios do Clube São 
Conrado de Voo Livre.  
 
Na ocasião, o pi loto foi entrevistado pelo conselho ét ico/administrat ivo e diretores 
presentes.  
 
Por f im, o conselho ét ico/administrat ivo deferiu o pedido do pi loto Fel ipe Mendonça, 
com ressalva de concluir a entrega de documentos obrigatórios.  
 
 
A pilota El iane de Araujo Lopes Hartner, aluna do instrutor Eduardo Graniço, requereu 
o ingresso no quadro de sócios do Clube São Conrado de Voo Livre.  
 
Na ocasião, a pi lota foi entrevistada pelo conselho ét ico/administrat ivo e diretores 
presentes.  
 
Por f im,  o conselho ét ico/administrat ivo deferiu o requerimento da pi lota.  
 
 
2.0   –  Reativação de Matrícula: O sócio Giancar lo Nicola Sonino, requereu a 
reativação da sua matrícula, RC-154 e o privi légio de benemerência, haja visto que, 
inic iou suas at iv idades de voo no ano de 1987 e se formou em 1989.  
 
O conselho aprovou a reativação da matrícula e concedeu o pr ivi légio de sócio remido 
para o piloto.  
 
3.0   –  Ajuda de Custo: o sócio Rony Lima, requereu ao clube ajuda de custo para 
real izar um processo cirúrgico para artroplast ia do quadri l,  orçado em R$ 45.000,00.  
 
O presidente com a palavra, respondeu que o clube irá ajudar de alguma forma, mas 
que a pr incípio, acredita que não conseguirá arcar o valor total.  
 
O conselheiro Andrezinho suger iu a criação de uma vaquinha onl ine para arrecadar a 
quant ia necessária para realizar a cirurgia.  
 
 
O colaborador do pouso, Paulo “Bicudo” ,  requereu ajuda de custo ao clube de um 
salário-mínimo ou pagamento do plano de saúde dele .  
 
O conselho ét ico/administrat ivo comunicou que anal isará o que poderá fazer no caso.  
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4 –  Reunião Fechada 
 
 
4.1   –  Requerimento Ingresso Quadro de Instrutores :  o sócio André do Ponte, 
PRC-1474, requereu ingresso no quadro de instrutores do Clube São Conrado de Voo 
Livre.  
 
Na ocasião, o conselho constatou que o sócio cumpriu todos os requisitos  e autor izou 
o seu ingresso no quadro de instrutores, conforme as normas do Estatuto e Regimento 
Interno.  
 
O instrutor inic ialmente vigorará na f i la de espera, por não haver vaga na f i la at iva e 
no quadro pr incipal de instrutores.  
 
 
6.0   –  Mudança Regimental :  foi discut ido o art.  9, par. V, VI e VII,  do regimento 
interno,  referente as regras da f i la de asa-delta na rampa. O diretor técnico Humberto 
Moreira irá estudar os art igos e dará um parecer ao conselho nas próximas reuniões. 
 
7.0   –  Taxa da Escola: A necessidade de retornar a cobrança da taxa part iu da 
análise do diretor de planejamentos e f inanças, Alberto Carel l i ,  com base na análise 
do f luxo de caixa do ano de 2022, entendendo que a escola é o único departamento 
que não precisa gerar despesas para  o clube, pois tem o potencial de gerar sua 
própria receita para custear suas despesas.  
 
Na sequência, o conselho ét ico/administrat ivo debateu amplamente a respeito da 
cobrança da taxa da escola.  
 
Por f im, após este amplo debate, o tema foi votado e houve empate , sendo decidido 
pelo presidente, como voto de minerva, negar o pleito naquele momento  e discut ir  na 
próxima reunião do conselho.  
 
8.0   –  Free Flight TV: O sócio Maur ic io Grumari,  fez uma proposta ao conselho 
ét ico/administrat ivo,  para explorar o espaço da loja do clube, mediante a aluguel a 
ser definido e isenção, de acordo com os custos de implantação da loja.  
 
O conselho ét ico/administrat ivo aprovou a implantação da Free Fl ight TV  na loja do 
clube, que apresentará uma proposta nas próximas semanas.  
 
 

9.0 –  Procedimentos Éticos Administrativos:  
 
9.1 –  Ética: Na ocasião não foram aval iados casos de ét ica.  
 
 
Conselheiros Presentes:  Rodr igo Lira, Maurício Grumari,  André Tavares , Juan 
Rodr igues, Adalberto Frazão e Ricardo Hamond. 
 
 
Diretores Presentes:  Cl inio Ferreira, Elenilson Vogas, Alberto Carel l i ,  Humberto 
Moreira, Er ico Oliveira e José Carlos Srour.  
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